

Die Ausarbeitung und ständige Vervollkommnung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft ist ein wichtiger Beitrag zur politischen Ökonomie des Sozialismus. Mit dem neuen ökonomischen System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft wird die wissenschaftliche Wirtschaftsführung zur vollständigen Ausnutzung der ökonomischen Gesetze des Sozialismus und zur Meisterung der technischen Revolution zum Nutzen des ganzen Volkes auf eine qualitativ neue Stufe gehoben. Das neue ökonomische System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft befähigt die Arbeiterklasse, die Bauernschaft und alle anderen werktätigen Schichten, die sozialistischen Produktivkräfte und Produktionsverhältnisse unter den Bedingungen der technischen Revolution in unserer Republik zielbewußt und im entsprechenden Tempo weiterzuentwickeln und auf allen Gebieten unseres wirtschaftlichen, kulturellen und politischen Lebens das den Erfordernissen unserer Zeit entsprechende Niveau zu erreichen.

Die richtige Politik zur Entwicklung und zum Schutz der Arbeiter- und Bauern-Macht ließ einen stabilen sozialistischen Staat entstehen, der alle Angriffe der westdeutschen Imperialisten erfolgreich abwehrte und auch in Zukunft abwehren wird. In der DDR wird die sozialistische Demokratie konsequent entwickelt. Die Führung durch die Arbeiterklasse, der weitere Ausbau des Bündnisses der Arbeiterklasse mit allen werktätigen Schichten und die Entfaltung der sozialistischen Demokratie gewährleisten im Prozeß des umfassenden Aufbaus des Sozialismus und des späteren Übergangs zum Kommunismus die allmähliche Entwicklung des Arbeiter- und Bauern-Staates, der Diktatur des Proletariats, zum Volksstaat, der die allumfassende politisch-moralische Geschlossenheit des ganzen Volkes verkörpert.

Die Kulturpolitik der Partei hat nicht nur zu einem über die Grenzen der DDR hinaus beispielhaften Bildungssystem geführt, **sondern** hat auch eine mit dem Volke eng verbundene sozialistische Kultur erblühen lassen.

Die zwanzigjährige Geschichte unserer Partei, die tief in der Geschichte unseres Volkes wurzelt, beweist, daß ihre Generallinie, ihre Strategie und Taktik richtig war, stets den Interessen der Klasse und der Nation diene und vor der Geschichte Bestand hat.